



命懸けの笑

49 回生 年次通信 2023 年 12 月 22 日 第 8 号



2023年も早いものでもう終わりに近づいてきました。今年の漢字は「税」、流行語大賞は「A.R.E」、そして世相を表す創作四字熟語は「アレ貫徹(初志貫徹)」。この時期恒例の話題になると、年末の訪れを感じます。さて、2023年はどのような年でしたか？高校生活は充実していますか？何に挑戦しましたか？4月より成長できていますか？そして……2024年はどのような年にしたいですか？2023年を振り返り、自分をさらに高め、自分にとっての「アレ」を目指していきましょう。2024年が49回生の皆さんにとって良い年でありますように!! 始業式で元気に会いましょう!!

キャリアプランスピーチ (11月21日班内発表・30日全体発表)

KBの集大成とも言えるキャリアプランスピーチを全員が行いました。1年間のKBを通して考えたことや自分の意見を整理して相手にわかりやすく自分自身の言葉で伝えることがキャリアプランスピーチの主旨です。自己理解から始まり、分野別講座、「働くとは」「伝える・伝わるとは」などの様々な講演会を通して、自分を見つめ、当事者意識を持って自分の将来について考えたことをスピーチしました。4月当初に行った1分間スピーチに比べると、堂々とスピーチをする姿が多く見られ、みなさんの成長を感じました。株式会社 NEXCENT の小澤さんにも、たくさんのご助言をいただきました。



政治的教養を育む (12月15日実施)

1時間目は、体育館にて神戸市会の各会派の議員の方々にお越しいただき、「神戸の子育て支援」についての政策を伺いました。会派によって視点が異なり、それぞれの会派の政策について理解を深める機会となりました。2時間目は HR 教室でグループワークを行いました。グループの中で、一番良いと思う政策とその理由を話し合いました。数年後には子育てをしているかもしれないという当事者意識をもって、話し合いができたのではないかと思います。



この様子は12月19日の神戸新聞に掲載されました。



カタリバ（12月15日実施）

NPO 法人ブレインヒューマニティさんにお世話になり、大学生約30名と本校生徒との交流が行われました。今年で5回目になります。高校時代の過ごし方や大学生活について、色々な話が聞けたのではないのでしょうか。彼らは真剣に、そして熱く語り、大切なメッセージをみなさんにくれました。共感できる部分や新たな視点が見えた人も多くいたことでしょう。



職業体験（12月18日実施）

1時間目は「変化の時代を生き抜くチカラ～高校で身につけておきたいこと～」というテーマで、中川コーイチ先生をお迎えしてご講演いただきました。「好きなことをやり続けよう。」「自分の輝き方を見つけよう。」「人と比べるな。唯一比べていいのは昔の自分だけだ。」など、力強いメッセージが心に残りました。2・3時間目は、17講座から興味関心のある職業を2つ選び、職業体験をしました。短い時間でしたが、仕事のイメージをつかめたのではないのでしょうか。



留学生を囲む会（12月19日実施）

12の国と地域から日本に留学している23名の学生さんにお越しいただきました。留学生からの国紹介、本校代表者による学校紹介、そしてグループに分かれての自己

紹介や My favorite のプレゼン、そして質疑応答などをして交流しました。異文化に対する理解を深めたり、英語で伝えようとする姿があちらこちらで見受けられたり、とても有意義な時間となりました。



スポーツ大会（12月20日実施）

バスケットボール、サッカー、バレーボール、ハンドボールの様々な競技において、スポーツ大会が行われました。寒さが身に沁みましたが、応援には熱が入り大いに盛り上がりました。結果は右記の通りです。

順位	バスケ	1位	2組
	サッカー	1位	3組
	バレー	1位	2組
	ハンド	1位	3組
	総合	1位	3組



先生方からのメッセージ

ふ太らない!・ゆ夢を叶えるために勉強する!
 や休みの間に家の手伝いをする!・すスマホの使い方に気を付けて!
 みみんなの命が一番大事!
 1組 担任

年末年始こそ伝統的な日本の文化に触れましょう!!
 国際社会を担う皆さんにはとても大事なことです。本当よ。
 おせち料理を一品作ってその意味を知るとよし、SNS
 ではなく敢えて年賀状にメッセージをしたためるとよし、
 大掃除を頑張って気分を新たにするとよし!
 普段とは一味違った勉強に挑戦してみてください!!

2組 担任

冬休みは一瞬!! 早めに課題を終わらせて、お正月は
 気兼ねなく全力でのんびりしましょう。冬休み明け、おせち
 やお餅でパンパンになったみんなの顔を見ることを
 楽しみにしています。私は太りすぎないように、
 適度に運動しようと思っています。
 (思ってた終わるかもしれませんが、...)

5組 担任

クリスマスにお正月と続きます。いろいろなトラブルに
 巻き込まれないよう気を付けて、楽しんでね。特に SNS
 は、自分の家の前に貼っても恥ずかしくない内容なのかを
 考えてからクリックしましょうね。
 年次副主任

「おもしろき こともなき世を おもしろく すみなすものは
 心なりけり」幕末に活躍した高杉晋作らの連歌です。
 結局、この世の中を面白いと思えるかは自分の心次第、
 という意味だとされています。みなさんこの1年は、
 面白かったですか? もうすぐやってくる2024年、
 一緒に面白い1年にしていきたいと思います!
 よいお年を!

3組 担任

4月に入学してから早くも12月となりました。当初希望
 や不安が表情にも出ていた1年次生、顔つきも大分、
 大人になってきましたね。今年のやり残しはありませ
 んか? 4月に立てていた目標忘れていませんか?
 来年の目標をしっかりと決めてまた年明け会いませ
 しょう。よい冬休みを.....

4組 担任

来年はどんな一年にしますか? 一年が始まると考
 える暇はなくなってしまいます! いま! すぐにでも!!
 挑戦したいことや抱負をノルティやメモ帳に記そう!!!

年次 付

ここ数年、お正月は箱根駅伝を見ている。チーム一丸
 となって一本のタスキをつないでいく姿は、見ている
 人を感動させます。一つの目標に向かって努力し続け
 ることは、誰にでもできることではありません。
 みなさんも何か一つ夢中になれるものを見つけて、
 新しい自分を発見してみてくださいね。

年次 主任

1月行事予定



2月行事予定

	内 容	食堂(予定)		内 容	食堂(予定)
9日(火)	大掃除 始業式	×	6日(火)	総合学科発表会	×
10日(水)	課題考査(1~3限) 4限~通常授業	○	8日(水)	キャンパスカウンセリング	○
13日(土)	★総合学カテスト(模試) 昼食が必要	×	15日(木)	推薦入試(生徒休業日)	×
17日(水)	震災追悼行事	○	21日(水)	キャンパスカウンセリング	○
18日(木)	キャンパスカウンセリング		22日(木)	学年末考査開始(~29日木まで)	×
24日(水)	キャンパスカウンセリング		29日(木)	卒業式予行	×

★1月13日は休日ですが、総合学カテストがあります。全員受験します。ご予約ください。